

優翔館通信

4月22日(金)優翔館喫茶を行いました！今では大きなイベントの無い月の定番となった喫茶ですが、楽しみにされている方が多く今回も大盛況でした。



有志による麻雀も行いましたが、皆様点数計算の早いこと…。まだまだ衰え知らずで感服いたしました。



また館内の桜は昨年よりも枝が伸び(通信第90号とお比べください)、現在は8分咲きとなり間もなく満開を迎えると思われ、皆さま楽しみにされているようです！

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。サ高住周りの桜が咲き春をより一層感じられる今日この頃ですが、まだ寒い日も多く暖房が消せない日が続いております。ご面会についてですが、玄関や相談室でアクリル越しでの面会が可能となっております。ご来館の前にご自身の体調をご確認いただき、ご面会に来ていただけますと幸いです。またZOOMを利用したオンライン面会も継続しておりますので、遠方にお住まいのご親戚の方などもお気軽にご連絡いただければと存じます。お気づきの点等がございましたらご一報いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同

優翔館デイでは、日々楽しみながらリハビリも兼ねたレクリエーションに取り組んでおります！時間制限を設けた田植えならぬ花植えでは、穴が狭かったり1か所の穴が埋まっていたりと一筋縄では攻略できない難しさを楽しんで頂きました。



誕生日ケーキ



スピード花植えレク



デイで毎月行う誕生日会。何かが足りていませんでした。そうです。ケーキです。超大手メーカーと(秘)契約を結ぶことが出来ましたので、今後は皆様にご提供していきたいと考えております。

第102号

R4年5月10日
作成

- 編集責任者 -
吉田 洋也
- 作成者 -
樋口 一成